VIC-EN-BIGORRE

Les élèves de bac pro sur le terrain



Pause façon chantier!

'un côté, un établissement, le lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, dont les élèves participent à des stages en entreprise inscrits dans l'évaluation de leur cursus; de l'autre, une entreprise inscrite dans une démarche de communication et d'ouverture vers des institutions. Des relations entre l'entreprise et l'établissement scolaire, intéressantes à plus d'un titre, en termes d'images,

d'intérêt pédagogique. C'est ainsi que la classe de terminale bac pro Electrotechnique énergies et équipements communicants (ELEEC) et leurs professeurs Joseph Borrell et Pierre Grangé, enseignants de la spécialité, ont visité les Sablières des Pyrénées, à Chis, sous la conduite d'Alice de Matos, animatrice qualité, prévention et environnement du groupe SA Sogefima, et de Christophe Pelay, un des techniciens, aussi juré lors

des épreuves orales de soutenance comptant pour l'examen. La première a placé la visite sous l'angle de la sensibilisation des élèves à la sécurité du travail en milieu industriel ; le second, responsable de la maintenance, sous l'angle des particularités technologiques de l'installation de l'entreprise. Deux angles qui éclaireront les derniers apprentissages relayés en cours par MM. Borrell et Granjé avant les échéances du baccalauréat.

Quant à Jérôme Blanc, chef de travaux du LP PMF, il soulignera le double intérêt de la visite pour la filière: «Mettre en perspective les enseignements avec la réalité technique et les enjeux économiques tout en privilégiant des relations étroites avec notre partenaire».

Une visite studieuse ponctuée par une pause photo-devant l'enseigne de l'entreprise, les élèves s'accordant alors un brin de fantaisie!